
市長と語る市政ミーティング実施報告書 

 

開 催 日 時 令和５年８月２４日（水）午後３時 ～ 午後４時 

会   場 市役所１階議会会議室 

実 施 町 会 八幡町、長岡町、山岸南、山岸、石持、石持２町会長 

市政ミーティングの内容（意見交換等） 

① ７月１８日の大雨で、側溝の蓋が外れた。建設管理課に連絡し直ちに対応してい

ただいた。御礼申し上げます。  

  除雪について、高齢者世帯が増えており家の前に置かれた雪の片づけが困難な方

がいる。何か対応いただける方法はないか。 

  厳島神社の管理をしていた方が体調不良で管理ができない状況となった。良い方

法があれば教えていただきたい。 

→ 高齢者世帯など除雪の際に配慮が必要な箇所については、建設管理課に情報

提供いただきたい。除雪を行う業者と情報を共有し対応してまいります。 

  神社については、市で管理等ができないが何かあれば相談ください。 

 

② 二の堰の柵を外して排雪し、柵を外したままにしている方がいるとの相談を受け

た。 

  数年前に町会として要望書を提出したが、毎年提出する必要があるのかお聞きし

たい。 

  最近、転入してきた世帯に幼稚園の子どもがおり、体調不良などで登園できない

ときは、両親が交代で仕事を休んでいる。我々のような世代が子育てに協力できな

いかと思っている。 

→ 柵については現場を確認し対応させていただきます。 

  要望書については、毎年提出をお願いします。 

  東京から転入してきた方で、マンションの一室で保育業務を行っている事例

がある。資格が必要になるが御協力いただければ有難い。 

 

③ 町会で防犯カメラを設置する場合どのような手続きが必要か教えていただきた

い。 

  空き家が増加しており市の対応をお聞きしたい。 

→ 町会で防犯カメラを設置する場合は、市の補助制度があるので相談してくだ



さい。 

  昨年、町会長さんに依頼し空き家の調査を行い現在とりまとめを行ってい

る。以前の調査では約 300 軒であったがそれよりも増えると見込んでおりま

す。空き家により、付近に迷惑がかかっているような場合は、市に相談いただ

きたいと思います。市から所有者に連絡をとり対応できればと考えています。 

 

④ 石持町会内の市道は交通量が多く小学生の通学路にもなっている。石持橋の交差

点に押しボタン式の信号機を設置していただけないか。 

→ 信号機の設置については町会から要望書の提出をお願いします。 

 

⑤ 町会内に約 30 年前に建売販売(約８軒)したエリアがあり、以前から除雪路線に

なっていない。何か方法があれば教えていただきたい。 

→ 後程、場所等を確認させていただきます。 

 

 


